

—臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！—

# 83年 青年部運動の飛躍をかけて決起しよう

83年 青年部運動の飛躍をかけて決起しよう  
動労千葉青年部旗びらき  
1/10 元気いっぱい 青年部旗びらき  
1/24 検修大合理化粉碎  
二期阻止・中曾根内閣打倒  
青年部総決起集会  
17時30分～全力で局前へ！  
2.1強行実施を粉碎せよ！  
作業服 支部青旗  
最後に青年部常任と各支部青年部長全員  
が勢ぞろいし、各々から熱烈な年頭にあた  
つての決意表明がなされ、圧倒的拍手と歓  
声でむかえられました。集会も最高潮にた  
つするなかで長田副青年部長の音頭で乾杯  
まじえて懇親を深めました。決意も新たに  
青年部運動の飛躍をかけてたち上ろう。



「83年を牽引するぞ！」全常任・青年部長が鮮明な決意表明。

動労千葉青年部は、一月十日、千葉市弁天町会館において、八〇名を結集して「青年部団結旗びらき」を開催し、八三年の闘いの第一歩を踏み出しました。  
加田常任委員によつて司会がすすめられ、冒頭、年頭の決意にたつた田中青年部長は、「中曾根が登場し、時代は戦争にむけて転回しようとしている。軍拡や改憲、大増税や行革、こんなことを絶対に許すことはできない。危機にたつ支配階級に真向からたちむかおう。『三里塚』と『国鉄』は、情勢をきりひらく闘いの戦闘的核心にいよいよすわっている。確信を固めて八三年にのり出そう」と提起しました。

青年部の諸君、大膽にうつてて、情勢を牽引せよ。——来賓諸氏より激励と期待——

闘争支援共闘会議代表の各氏よりあいさつ、激励をいただきました。  
関川委員長からは、「八二年は国鉄攻撃と共に三里塚反対同盟・北原事務局長は、「八三年こそ二期百が団結して闘い、勝利への突破口をきりひらいてきた。八三年も厳しい攻撃との対決になるだろうが、動労千葉結成の理念を堅持して勝ち進もう。青年部の諸君はその最先頭でがんばってほしい」と激励。

中江顧問からは、「本年四月に迫った船橋市議選を、動労千葉とそして全国鉄労働者の代表として、あらゆる反動をはねのけて必勝すべく全力で闘いぬく」との鮮明な決意。

また、闘いの現地からかけつけられた反対同盟・北原事務局長は、「八三年こそ二期強行攻撃との全面対決の年であり、これまでの最大最高の闘いを叩きつける決意である」とのべ、成田市議選必勝と三・二七現地集会へのかつてない大動員を実現しようと訴えた。

又、支援共闘の代表も、動労千葉に学び共闘して、三里塚一国鉄決戦をまき起し、日本の労働運動を創りかえようと訴えた。

全常任・青年部長の鮮明な決意に全員の圧倒的拍手

日刊 動労千葉  
83.1.14 No. 1241

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)一九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七二〇七

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！